
Punto n.1

INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE ROSSETTI FRANCESCO DEL P.D.,
AD OGGETTO: QUALI SPAZI PUBBLICI DESTINATI A ''CASA DELLA CULTURA''?

Premesso che

Numerose sono le associazioni che operano nei vari settori della cultura che necessitano di spazi
consoni per le loro attività.

Considerato che

Attualmente l’amministrazione non ha individuato spazi pubblici  in modo permanente (cd. Casa
della Cultura) ad uso di gruppi o di associazioni, al fine di promuovere cultura in vari settori.

Che a Jesi è quanto mai necessario individuare uno o più spazi pubblici idonei ad ospitare mostre-
mercato temporanee, sale prove per gruppi musicali, compagnie di ballo e/o di recitazione, sale per
corsi in varie discipline, che vengono offerti a titolo di divulgazione e di sensibilizzazione.

Si  è  abbandonata  l’idea  del  recupero  dell’area  del  San  Martino  a  favore  delle  associazioni,
destinandolo ad un progetto di Housing Sociale.

Si interroga il SINDACO

 Se è intenzione di questa amministrazione dare risposta a queste necessità indicando lo/gli spazi
che si intende/no utilizzare come “casa della cultura”, e con quali tempistiche saranno fruibili.


